

Si le célébrant veut dire des oraisons de dévotion, l'oraison *de Spiritu Sancto* se dira la troisième, et l'oraison *Fidelium* en 4ième ou 6ième lieu, selon le nombre d'oraisons ajoutées, mais toujours sans compter les oraisons commandées.

CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Son Eminence aux Etats-Unis. — Son Eminence la Cardinal Bégin est parti vendredi dernier, le 20 octobre, pour un court voyage aux Etats-Unis. Il s'est rendu à Fall River, où il a bénit une aile nouvelle de l'orphelinat St-Joseph, dirigé par les Soeurs de la Charité de Québec.

MM. les abbés C. Desrochers, du Séminaire, et Alphonse Gagnon, assistant-secrétaire à l'Archevêché, accompagnent Son Eminence.

A Jacques-Cartier. — Le Cercle Paroissial de Jacques-Cartier a fait dimanche, le 22 octobre, l'inauguration de ses nouvelles salles de la rue Saint-Joseph.

La journée s'est commencée par la messe, à l'école des Frères, où une centaine de membres firent la sainte communion.

A dix heures, tous les membres s'assemblèrent à l'église paroissiale pour la grand'messe.

Après quelques paroles de M. le Curé Cloutier, le R. Père Bacon, O. P., prononça le sermon de circonstance. Il exposa les qualités requises des membres d'un bon cercle paroissial : la charité, la générosité, la miséricorde, l'apostolat.

Le soir, Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy a bénit le nouveau local du Cercle Paroissial devant une foule nombreuse.

Il y eut discours par M. Omer Godbout, M. le curé Cloutier, et Sa Grandeur Mgr Roy.

Chez les Dominicains. — Un triduum d'action de grâces, à l'occasion du VIIe centenaire de la fondation de leur ordre, a été célébré chez les Dominicains de Québec, dans leur chapelle de la Grande Allée, les 24, 25 et 26 octobre.

Le matin, il y a eu, les trois jours, messe à 8 heures avec courte instruction par l'un des Pères du couvent, et le soir sermon suivi des exercices du rosaire. M. l'abbé D'Amours, rédacteur en chef de l'*Action Catholique*, prononça le sermon de mardi soir, le R. Père Hudon, S.J., supérieur et curé de Notre-Dame du Chemin, celui de mercredi soir, et le T. R. Père Ernest-Marie, gardien des Pères Capucins de Limoilou, donna le sermon de jeudi soir.